



## HEROE AJAK LURAH CIPTAKAN INOVASI Empat Kelurahan Masuk Kategori Cepat Berkembang

YOGYA (KR) - Empat kelurahan di Kota Yogya ditetapkan menjadi kategori cepat berkembang. Masing-masing Kelurahan Tahunan, Wirogunan, Ngupasan dan Suryatmajan. Pemingkatan tersebut berdasarkan terhadap perkembangan kelurahan sesuai Permendagri 51/2015.

Kepala Bagian Tata Pemerintahan dan Kesejahteraan Setda Kota Yogya, Zenni Lingga mengungkapkan, pemingkatan kelurahan sebenarnya terbagi dalam tiga kategori yakni cepat berkembang, berkembang, dan kurang berkembang.

"Tidak ada satu pun kelurahan di Kota Yogya yang dinyatakan kurang berkembang. Bahkan, dari total 45 kelurahan seluruhnya masuk kategori cepat berkembang, namun kami empat besar sesuai hasil penilaian internal," paparnya, Selasa (18/7).

Keempat kelurahan cepat berkembang tersebut, imbuhnya, diberikan dana stimulan dari Pemkot guna mendukung program kewilayahan. Dana itu berkisar antara Rp 26,5 juta hingga Rp 40 juta dan dicairkan sesuai pengajuan proposal kegiatan.

Zenni menjelaskan, proses awal penilaian dilakukan secara mandiri oleh tiap kelurah-

an terhadap berbagai aspek seperti pemerintahan, kewilayahan dan masyarakat. Instrumen yang digunakan sebagai dasar penilaian dan evaluasi menyangkut kinerja pemerintahan, penggunaan teknologi informasi, tanggap bencana, inovasi, partisipasi masyarakat, investasi, pendidikan dan kesehatan. "Hasil penilaian tersebut kemudian diverifikasi di kecamatan dan kemudian diverifikasi di tingkat Kota Yogya," jelasnya.

Sementara Wakil Walikota Yogya, Heroe Poerwadi mengajak para lurah untuk terus berinovasi dalam membangun kewilayahan. Di samping itu mampu bersinergi dengan RT/RW dan masyarakat agar terjalin kesinambungan serta hubungan harmonis.

Pemingkatan itu pun diharapkan mampu mendorong kelurahan lain agar terus menciptakan inovasi-inovasi baru di wilayahnya. "Masyarakat akan ikut aktif dalam memelihara dan meningkatkan kebersihan lingkungan baik lingkungan pekarangannya masing-masing maupun lingkungan sarana dan prasarana umum. Dengan demikian dapat meningkatkan tingkat kesehatan masyarakat," terangnya. (Dhi)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tapem dan Kesra	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005